

Wir fügen der [bisherigen Aufstellung](#) dort heute die Kurzinfos und Links auf die letzte ZDF-Anstalt und auf Mann, Sieber! vom 17. April hinzu. **Albrecht Müller**.

- **[Die Anstalt vom 24. April 2018](#)**

Politsatire mit Max Uthoff und Claus von Wagner

Eine gute Darstellung der Lage von Hartz-IV-Empfängern. Max Uthoff spielt den Hartz-IV-Betroffenen grandios gut und einfühlsam. Claus von Wagner den Verwalter der Hartz-IV-Mittel. Zugleich wird beschrieben, welche Rolle die Bertelsmann-Stiftung beim Entwurf der Agenda 2010 gespielt hat und dass sie bei ganz vielen sogenannten Reform-Projekten dahintersteckt.

([mp4 Download](#))

- **[Mann, Sieber! vom 17. April 2018](#)**

Die beiden waren schon mal besser. Über Strecken etwas albern. Und sie kommen am Anfang ohne die Nutzung der Vorurteile zum Beispiel gegen Assad auch nicht aus. Aber ansonsten interessante Elemente. Für alle jene - zu denen wir nicht gehören - , die mit der Information über Geldschöpfung der Banken eine neue Entdeckung verbinden, erweisen sich Mann und Sieber als Mitentdecker.